	Приложение A – Техническое задание

Запрос на предоставление расценок 
№ 21/RUS/013 
на проведение тренинга по работе с психически неуравновешенными людьми


	Annex A – Terms of Reference

RFQ No. 21/RUS/013 
to conduct training on working with mentally unbalanced people



	Вступление

Однодневный тренинг по работе с психически неуравновешенными людьми, который будет проходить 12 ноября 2021 г. в Azimut Отель Смоленская Москва. Представительство Управления Верховного комиссара ООН по делам беженцев в Российской Федерации (УВКБ ООН) осуществляет организацию мероприятия. 

Для тренинга УВКБ ООН арендует конференц-зал «Москва» гостиницы Azimut Отель Смоленская Москва, состоящим из трех залов общей площадью 416 кв.м. Форма зала - вытянутая. На время тренинга гостиница предоставит ноутбук, экран, проектор, флипчарт, систему звукоусиления с установкой пульта делегата для каждого участника, блокноты, ручки. Гостиница организует кофе-брейки и обеды для всех участников тренинга.


	Introduction

One-day training on working with mentally unbalanced people, which will be held on November 12, 2021 at Azimut Hotel Smolenskaya Moscow. The Representation Office of the United Nations High Commissioner for Refugees in the Russian Federation (UNHCR) organizes the event.

For the training, UNHCR rents the conference hall "Moscow" of the Azimut Hotel Smolenskaya Moscow, consisting of three halls with a total area of 416 sq.m. The shape of the hall is elongated. During the training, the hotel will provide a laptop, a screen, a projector, a flipchart, a sound amplification system with the installation of a delegate console for each participant, notebooks, pens. The hotel organizes coffee breaks and lunches for all participants of the training.



	Участники

В тренинге примут участие сотрудники УВКБ ООН и партнерских организаций («Мемориал», «Гражданское Содействие», «Вера, Надежда, Любовь», Санкт-Петербургский Центр Международного Сотрудничества Красного Креста, Институт прав человека, Фонд «Здоровье и Жизнь»). Планируемое число участников: 45 человек.


	Participants:

In total estimated 45 (forty-five) personnel of UNHCR Moscow office and partner organizations (Memorial, Civic Assistance, Faith, Hope & Love, St. Petersburg Centre for International Cooperation of the Red Cross, Institute of Human Rights, Health and Life Foundation) will participate at the training.



	Контекст 

Деятельность указанных организаций связана с оказанием различных видов помощи лицам, ищущим убежище, беженцам, лицам без гражданства (далее заявители). Взаимодействие с заявителями осуществляется в ходе личного приема, по телефону, электронной почте, в социальных сетях и мобильных приложениях, сопровождении в миграционные органы, суды и т.д. Важно отметить, что заявители, как правило, находятся в сложной жизненной ситуации, кто-то был вынужден оставить свои дома, опасаясь за свою жизнь, кто-то не имеет никаких документов/правового статуса и доступа к базовым правам и услугам. В некоторых случаях оказать помощь и добиться результата не представляется возможным по обстоятельствам, не зависящим от указанных организаций. Неразрешённость проблем и неопределённость, сложные условия жизни, а иногда в течение длительного периода времени, могут вызывать различные эмоции и психологические состояния у заявителей, которые могут выражаться в агрессии, отчаянии, психически неуравновешенном поведении. У некоторых заявителей подобные состояния могут быть связаны с их состоянием здоровья. 


	Context: 

The activities of these organizations are related to the provision of various types of assistance to asylum seekers, refugees, and stateless persons (hereinafter referred to as applicants). Interaction with applicants is carried out during a personal reception, by phone, e-mail, in social networks and mobile applications, escorted to migration authorities, courts, etc. It is important to note that applicants, as a rule, are in a difficult life situation, someone was forced to leave their homes, fearing for their lives, someone does not have any documents/legal status and access to basic rights and services. In some cases, it is not possible to provide assistance and achieve results due to circumstances beyond the control of these organizations. Unresolved problems and uncertainty, difficult living conditions, and sometimes for a long period of time, can cause various emotions and psychological states in applicants, which can be expressed in aggression, despair, mentally unbalanced behavior. For some applicants, such conditions may be related to their state of health.



	Технические требования

· - Поставщик сообщит о технических требованиях к залу (помимо тех, что указаны выше), тип рассадки участников, необходимость установки нескольких демонстрационных экранов, работа всей группой или разбивка на группы, и т.д.
· - Поставщик составит программу тренинга и привлечет опытных профессионалов в качестве тренеров, учитывая контекст работы участников, в целях формирования следующих знаний и навыков:

· Способы распознавания психически неуравновешенных людей;

· Тактика поведения при взаимодействии и личном общении с психически неуравновешенными людьми;

· Превентивные меры и алгоритм действий при угрозе и/или применении физического насилия; 

· Алгоритм действий и тактика поведения при применении психологического насилия;

· Алгоритм действий и тактика поведения при нанесении ущерба имуществу организации;

· Тактика поведения при систематическом общении с психически нездоровыми неагрессивными людьми;

· Сохранение физического и психического здоровья сотрудников при взаимодействии с психически неуравновешенными людьми; методы восстановления;

· Другие вопросы, имеющие, по оценке поставщика, важное значение для раскрытия темы и достижения целей тренинга.

Программа тренинга должна быть рассчитана на полный рабочий день, необходимо включить в программу выступление (10-15 минут) руководителя Комитета «Гражданское содействие», Сети «Миграция и Право»-Ганнушкина С.А. 


	Technical requirements:

- The supplier will inform about the technical requirements for the hall (in addition to those listed above), the type of seating for participants, the need to install several demonstration screens, working as a whole group or splitting into groups, etc.

- The supplier will develop a training program and attract experienced professionals as trainers, taking into account the context of the participants' work, in order to form the following knowledge and skills:

· Ways to recognize mentally unbalanced people;

· Tactics of behavior in interaction and personal communication with mentally unbalanced people;

· Preventive measures and algorithm of actions in case of threat and/or use of physical violence; 

· Algorithm of actions and tactics of behavior in the use of psychological violence;

· Algorithm of actions and tactics of behavior in case of damage to the property of the organization;

· Tactics of behavior in systematic communication with mentally unhealthy non-aggressive people; 

· Preservation of physical and mental health of employees when interacting with mentally unbalanced people; methods of recovery;
· Other issues that, according to the supplier, are important for revealing the topic and achieving the goals of the training.

The training program should be designed for a full-time, it is necessary to include in the program a speech (10-15 minutes) by the head of the Committee "Civil Assistance", the Network "Migration and Law"-S.A. Gannushkina.




